

# Une remarquable action en faveur du Téléthon



**Le chèque a été remis à Michel Beaud pour l'association Vaincre la mucoviscidose.** Photo Le DL/Marie-Thérèse ROCH

Comme tous les ans, l'hôpital de Reignier s'est mobilisé pour le Téléthon, via des ateliers où chacun a mis tout son cœur, afin de récolter des fonds pour aider les malades et la recherche sur la mucoviscidose (AFM). Grâce aux partenaires, aux résidents et leurs familles, la somme de 1 840 € a été remise à Michel Beaud vendredi, représentant officiel de l'association du Téléthon sur le secteur, sous le regard de la directrice de l'établissement Sylvie Mennetrier, d'Audrey Bini, enseignante d'activités physiques adaptées (APA), de Clotilde Pecher, animatrice, de Serge Pellier, résident, et d'Elisabeth Vilar, ergothérapeute.